DLSU マニラキャンパス初日

Day8 に引き続き day9(2024 年 9 月 16 日)も担当します米田です。

今日はマニラキャンパスでの授業初日でした。

朝

朝は、6 時 45 分にロビーで集合でした。朝ごはんは、ホテルで 6 時から食べられるのですが、ほとんどの人は、時間がなくて、食べることができませんでした。全員が集合した後、キャンパスまでホテルから 10 分ほど歩いて行きました。

授業の様子

1限目 7:30~9:00 哲学(Introduction to the Philosophy of the Human Person)

2 時間目 9:15~10:45 数学(Statistics and Probability)

3 時間目 11:00~12:30 研究授業(Practical Research2)

15:00~ ウェルカムパーティー

私の入った STEM-12N の時間割です。

1限目は、考え方の授業でした。明石高専にはない授業でした。説明半分、グループワーク半分でした。グループワークでは、説明に合う例を考え、意見を出し合いました。

2 限目は数学で離散確率分布や確率質量関数などの授業でした。まだ、日本では習っていない範囲で、 難しかったですが、解説や公式などを聞いて、問題を解いて行きました。数学は、日本でもフィリピン でも同じような授業の様子でした。

3限目は、研究授業で、グループごとにプレゼンの発表を行なっていました。

クラスは、冷房が強くて、薄い上着を着ていましたが、寒く感じました。そして、驚いたことは、机が椅子についているタイプだったことです。その中でも、日本では、右利き用に作られた右側に机がついているものしか見たことがなかったのですが、フィリピンでは、左側に机がついているタイプの椅子もいくつかありました。ほとんどを右利き用に作られている日本と違い、どちらの人も不自由なく使えるよう、2パターンをつくっておいてあることに感動しました。

ウェルカムパーティーまでの間に 2 時間ちょっと時間があったため、クラスメイトと昼ごはんを食べ、その後少し校内を案内してもらいました。昼ごはんの後はおすすめされたデザートを食べました。スイカフライとオレオフライです。日本にはない食べ物で、スイカフライは、ドーナツの中に丸くカットされたスイカが入っていました。オレオフライは、とにかく甘かったです。オレオを潰したものがドーナツ生地の中に入っているもので、その上にもチョコレートソースがかかっていました。フィリピンの人たちの中でも好みが分かれる食べ物だそうです。マニラキャンパスの図書館はとにかく広くて、今までわたしが行った中で一番広い図書館でした。6 階から 12 階が図書館でした。6 階分ですが、図書館エリアだけ、天井が少し低くなっていて、階段だけで登ることができる階もありました。12cm ほどの厚みがある本や、とても古そうな本が多数ありました。図書館の一番上の階では、博物館みたいになっていて、たくさんの写真や伝統的な衣装、昔の釣り道具などが展示されていました。とても歴史を感じられる場所です。











ウェルカムパーティー

以前明石高専に来ていたメンバーと再会しました。大学生になっている人がほとんどだったなかウェルカムパーティーにて、私たちを歓迎してくれました。レチョンというフィリピンの伝統料理をいただいたので、挑戦しました。レチョンとは、豚肉のことで、とても柔らかく、食べやすい料理でした。上にのっていた皮のようなものは、スルメの味に似ていたそうです。

明日は7時集合です。明日こそは朝ごはんを食べられるように早く寝ようと思います。

(文責) 米田 桃子







